

EL ADELANTADO DE SEGOVIA

Diario de información é intereses generales y locales

Segovia, mes, 1 peseta.—Fuera, trimestre, 3, 50

Director: Don Rufino Cano de Rueda

Administración: Isabel la Católica, número 9. Redacción é Imprenta: Capuchinos Alta, número 7.

Apartado núm. 11

SERVICIO ESPECIAL TELEGRÁFICO Y TELEFONICO.—MERCADOS.—PUBLICIDAD

Teléfono núm. 25

Por la Agricultura

No siempre se han de ocupar los representantes del país de cosas que maldito lo que al país interesan. Alguna vez está permitido que su superior atención descienda del mundo político y se fije en algo de lo que pasa por el mundo en que viven los que para representar sus intereses los eligieron.

En el Senado se ha dedicado algún tiempo á un asunto que tiene alarmada á la agricultura nacional: nos referimos al bajo precio de los trigos.

En esta cuestión, como decía el ministro de Hacienda, una de esas antinomias económicas que hacen de España un país muy singular, muy especial, único entre todos los países. Se comprende perfectamente que cuando hay una sequía ó una escasez de cosecha se produzca la miseria, la pobreza, la indigencia y sean necesarias inmediatas medidas, enérgicas, extensas, rápidas; todas aquellas, en fin, que pueda dictar el Gobierno, y que cuando no pueda dictarlas acuda á las Cortes para remediar este mal, que puede ser pasajero. Lo que no se concibe, lo que no se comprende es que cuando hay una gran cosecha, entonces venga la miseria; y ésta es la antinomia que hay en España, y éste es el caso del año actual.

Eso no se puede componer con una medida momentánea, de esas de aplicación inmediata, pues es preciso que mirémos el problema seriamente, cara á cara; que lo estudiemos muy profundamente hasta la última de sus raicillas, que lo estudiemos con calma y con meditación; pero no nos impresionemos por esta necesidad de momento, á la cual se aplique una medida que con más ó menos eficacia pueda remediar el mal en parte, y después, cosa muy propia de los españoles, nos olvidemos de él.

Ahora nos encontramos en circunstancias analogas á las de hace once años, que produjeron también una baja semejante en el precio de los trigos, que no era remunerador, y entonces el Gobierno tomó sus medidas. Después de ellas, vinieron los años siguientes, en que las cosechas fueron menores, y, sin embargo, el beneficio fué mayor, pero transcurridos once años, se ha olvidado en absoluto el problema. Algún que otro escritor, deseoso de contribuir á la riqueza de su país y quizá cumpliendo deberes de su profesión ó de su conciencia, escribe de vez en cuando acerca de estos asuntos; los aficionados leen con gusto sus artículos, pero luego se olvidan porque son aislados y no constituyen un programa, un plan definido, plan y programa que solo se pueden realizar desde las alturas del Gobierno, con la cooperación directa de todos aquellos que están interesados en tan gravísimo asunto.

Por eso estamos de acuerdo con el señor marqués de Santa María en que es de urgente ne-

cesidad que el Gobierno no limite su acción á establecer el recargo arancelario solicitado por el señor marqués de Ibarra, que seguramente sería de eficacia muy pasajera, sino que, abarcando toda la complejidad del problema, vaya directamente á procurar resolverlo haciendo que cese en los agricultores el estado de incertidumbre en que se encuentran hoy día, y que es bastante peor que la realidad, por mala que ésta sea.

(De El Progreso Agrícola.)

Crónicas extranjeras

LONDRES

El parlamento inglés, á semejanza de otros parlamentos europeos, tiene también su cuestión clerical, obstinada y espinosa. Al terminar el último período de sesiones, la Cámara de los Comunes discutió y aprobó la reforma de las escuelas públicas, titulada «Educación Bill» suprimiendo la enseñanza religiosa. El proyecto se halla sometido á la Cámara de los Lorens. Ha habido manifestaciones hostiles, ruidosas protestas, amenazas terribles. Finalmente, el Consejo de ministros acaba de salir del grave apuro, consiguiendo un arreglo mediante la aceptación de varias enmiendas.

La prensa humorística representa en caricaturas á los Obispos y magnates, tratando de vestir con trajes burdos y mal ajustados al niño bien dispuesto que les envía la Cámara popular.

El marqués de Ribbon, jefe de los católicos ingleses á quienes la reforma escolar causa profunda estorsión ha sido el primero en proponer medios conciliadores que eviten injustos perjuicios. Sir Edward Grey, Asquith, Haldane y Morley, le han secundado. Pero no faltó quien sostuviera el partido de la intransigencia, siendo su principal adalid el joven abogado Lloyd Georges.

El principio fundamental del proyecto declarando neutra á toda escuela sostenida con fondos públicos para los efectos de la enseñanza religiosa, quedará esencialmente modificado.

En líneas generales, la transacción consiste en establecer que las escuelas libres, actualmente subvencionadas por el Estado, deberán renunciar al auxilio ó convertirse al servicio público, pudiendo conservar en este caso su carácter profesional si las tres cuartas partes del número de padres de los alumnos expresan el deseo de que la enseñanza religiosa se incluya en el programa de estudios.

Juventud castellana

UNA EXCURSIÓN A ALCALÁ

A nuestro paisano el eminente doctor Gila, debemos algunos de los que formamos la Juventud castellana, que él preside, un día alegre y feliz. No es poco deber en los tiempos de pesimismo que corremos y en los que todas las manifestaciones del espíritu parecen llevar un sello de tristeza y de desdicha.

La excursión á Alcalá fué una nota de color á la que proporcionó sus más bellos tonos un hermoso día y una población risueña y alegre que acariciada por un sol de primavera, parecía mostrar su historia y sus monumentos con la alegría de un niño que enseña sus juguetes.

La ciudad donde nació Cervantes, tiene un carácter especial en el que une á un aspecto de ciudad castellana, un algo íntimo de ciudad andaluza que proporciona al visitante cierto regocijo, distinto del emanado por el resurgimiento de las glorias pasadas que evocan los monumentos

que el tiempo respetó. Los alcaínos como los andaluces, sientan la obsesión de lo blanco y en más de un monumento, pudimos observar que esto les ha llevado á cometer algunas disculpables (!) herejías artísticas.

En Alcalá todo es risueño, todo es agradable. Las calles amplias y llenas de luz parecen hechas para el presente de los automóviles y no para el pasado de los amorfos románticos, en que las toledanas espadas estaban prontas á salir de sus vainas por alguna dulce poesía y soñadora. Questa trabajo resucitar la época en que la grey estudiantil llenaba la población alborotándola con sus escándalos juveniles y es preciso llegar á la Universidad famosísima, para pensar en todo esto que en otras poblaciones, como en Salamanca, por ejemplo, se viene al espíritu sin esfuerzo alguno.

En los lejanos tiempos hubiera pasado la antigua *Compluto* por una población modernista, si la palabreja hubiera sido conocida.

Dejando á un lado todas estas reflexiones que acaso no tuvieran otro valor que el de responder al sentir personalismo del cronista que las reseña, diremos cuatro palabras acerca de lo que fué esta excursión dirigida por el Dr. Gila y formada por los señores Alba (D. Eduardo), González (D. Gaspar), Sancho (D. Mariano), García Lorente (D. Rufino), Rincón (D. Segundo y D. Pedro), Aguado (D. Pedro), Sáenz Iturralde (D. Julián), Muñoz del Portillo (don Carlos), Montero Egido (D. Manuel), Zárraga (D. Miguel), Sánchez Salcedo (D. Angel), García Martínez (don Victor), Baato Guerra (D. Angel), Mendiola (D. Alfredo), Borreguero (D. Sebastián), del Oro (D. Agustín), F. Baltrán (D. José), Matesanz (don Felipe), de la Vega (D. Ernesto), Lucelay (D. Baltasar) y algunos otros.

Con viene empezar por la llegada á Alcalá, en cuya estación fueron recibidos los excursionistas por el Alcalde accidental señor López Linares y por la redacción de «El Eco Complutense».

Después de las visitas y presentaciones de rúbrica, los excursionistas visitamos la iglesia del Oidor, donde admiramos la partida de nacimiento del inmortal Cervantes y las ropas del cardenal Cisneros; desde allí, nos trasladamos á la Universidad, donde el deterioro de la sala de grados (una de las mejores cosas que aquella posee), nos hizo recordar que estamos en España, donde declarar una cosa monumento nacional, es sentenciarla al abandono y la muerte.

El archivo, la cárcel y otros monumentos importantes, de los que se sacaron provechosas enseñanzas, fueron visitados igualmente y la excursión, altamente satisfecha, regresó á Madrid, en donde conservará para siempre un grato recuerdo de Alcalá, de sus amables autoridades y de nuestros cariñosos compañeros, muy en particular del Director de «El Eco», señor Huerta.

No hemos de terminar esta crónica sin enviar un sincero aplauso á nuestro querido paisano Dr. Gila, quien acertadamente ha emprendido la labor de hacer una Juventud castellana que conozca y ame á su Región.

A. SÁNCHEZ SALCEDO.

Madrid 17.

Comisión provincial

En la sesión, celebrada ayer, bajo la presidencia del señor Esteban (don Atlano) tomó esta Comisión los siguientes acuerdos:

Informar al señor Gobernador civil respecto de tres recursos de alzada, interpuestos por D. Juan de Dios Redondo Caro, en representación de su señora madre, contra providencia de la Alcaldía de Montuenga, imponiendo á dicha señora una multa de quince pesetas por pastoreo abusivo de sus ganados lanares.

Devolver al señor Gobernador civil los presupuestos de gastos carcelarios de los partidos de Cuéllar y Riaza, para 1907, informándole su aprobación.

Quedar enterada de una comunicación del señor Presidente la Diputación provincial de Barcelona, agradeciendo las frases contenidas en el acuerdo de 24 de Noviembre último.

Que sea entregado á Lope Alvarez Pesquera, vecino de San Martín y Mudrián, un sobrino de su esposa, acogido en la sección de huérfanos del Establecimiento provincial de Beneficencia.

Devolver á la Administración de Hacienda, á los efectos procedentes, los expedientes instruidos por los Ayuntamientos de Pajares de Fresno y Villoslada, en solicitud de condonación de contribuciones por pérdida de cosechas, á causa de pedriscos.

Desestimar una pretensión del maestro sastre del Establecimiento provincial de Beneficencia, para que le fuese concedida una gratificación por servicios extraordinarios.

Discutiendo un proyecto



Siguiendo la línea de conducta que nos trazamos respecto de los oradores que intervienen en la discusión del proyecto de Ley de Asociaciones, ofrecemos á nuestros lectores hoy el retrato del diputado D. Manuel Portela, que ha pronunciado un brillante discurso en pro del proyecto, como ya dimos el del señor Burgos, que pronunció otro muy extenso en contra de la misma ley.

La lucha religiosa en Francia

Incidentes

Dicen de Lesneven, que el comisario intentó proceder contra el cura que decía misa sin haber hecho la previa declaración de reunión, y fué arrojado del templo á sillazos. Además le tiraron puñados de barro á la cara.

Las misas del Gallo

Los obispos de Roma y de Rennes, han acordado que en vista de las circunstancias, se supriman en sus diócesis las tradicionales misas del Gallo el día 24 del corriente.

En Angers.

Se han producido varias colisiones entre católicos y anticlericales. Han resultado varios heridos, entre los cuales se encuentra un periodista.

Las ursulinas.

La expulsión de las Ursulinas de Floermer

en la Bretaña, que se ha verificado con bastante estrépito, pues hasta la artillería ha tenido que intervenir, puesto que el pueblo terminantemente quería impedir la expulsión de las buenas religiosas. Fueron derribadas las puertas y sacadas á viva fuerza las ursulinas.

SUCESO FOLLETINESCO

LA LINDA CONDESA

La policía de Breslau acaba de descubrir la clave de un suceso que tiene todas las apariencias de un folletín.

Los episodios del mismo se han desarrollado en París, Berlín y Breslau. Su desenlace no ha podido ser más trágico, pues ha terminado con el suicidio de la protagonista, ó del protagonista, según se ha descubierto.

Esta ó éste hacíanse pasar por la condesa Dina Alma de Parades, diciéndose hija del cónsul de Francia en Río Janeiro.

La condesa era lindísima, produciendo por todas partes violentas pasiones.

Un profesor alemán, que se encontraba de vacaciones en París, vió á la condesita, no tardando en enamorarse perdidamente de ella. Dicho profesor seguía la asiduamente, y al cabo de poco tiempo dedicóse á hacerla resultamente el amor.

Venciendo la timidez que la belleza y la posición de su adorada le infundían, pidió relaciones.

La condesa Dina aceptólas, después de pedir tiempo para reflexionar.

Entonces el profesor regaló una sortija de desposada, y al terminar las vacaciones, llevóla consigo á Breslau, donde residían sus padres.

Allí habían de unirse los novios en lazo indisoluble.

La condesita instalóse allí provisionalmente con todos sus muebles.

Peró desde el principio infundió ciertas sospechas á los padres del novio sobre la autenticidad de su sexo.

La condesa, además, sufría ataques de neurastenia.

Un día en que la crisis era más violenta que de costumbre, hízose preciso llamar al médico.

Este rogó á la condesa Dina se desnudase para reconocerla mejor.

La joven resistióse á ello, afectando un gran pudor.

Esta resistencia avivó aún más las sospechas que ya tenían sobre su sexo, y como es natural, los padres del novio insistieron para que complaciera al médico.

Dina entonces pareció acceder, y trasladándose á una habitación contigua, dijo que la esperasen.

Así lo hicieron largo tiempo el médico y los padres del novio.

Por último, en vista de la tardanza, decidieron penetrar en la habitación.

Entonces encontráronse ante un espectáculo horrible.

La condesa Dina yacía inanimada en el suelo.

A su lado había caído un frasco. Reoigido éste púdose ver que aún contenía algunas gotas de un veneno activísimo.

Los circunstantes procedieron entonces á desnudar á la condesa, encontrándose con que eran falsas sus caderas, sus senos y hasta sus cabellos.

Debajo de todos estos postizos ocultábase un hombre como de treinta años.

La policía ha averiguado después que la pseudo condesa era hija de un médico de Berlín, y huérfana de madre.

Su padre pasábale una pensión mensual de 250 marcos.

Hácese muchas suposiciones sobre las causas de su disfraz femenino.

Hay quien cree obedecía al deseo de aumentar sus rentas.

La condesa ostentaba grandes diamantes, que luego han resultado también falsos.

Impresión política

Como verán nuestros lectores, en el extracto que hacemos de la sesión del Congreso, se ha aceptado unánimemente por las fuerzas políticas, la fórmula para que haya presupuestos en el próximo año, aprobando las mismas cifras de ingresos del año anterior.

La situación queda, pues, desembarazada para si ocurre algún cambio político.

Sendada esa premisa, se hablaba de tres soluciones.

Una consistía en un Gabinete liberal no presidido por ningún hombre del partido y con la principal misión de resolver lo de las capitales generales, en un sentido que no ha encontrado apoyo alguno en la opinión ni en ninguno de los Gobiernos formados hasta aquí.

La segunda consistía en un Gabinete Montero Ríos.

También pudiera suceder, y son muchos los que lo temen en el partido liberal, que la solución fuera la venida del partido conservador, puesto que ayer se le ha abierto el camino con la aprobación de los presupuestos.

Instrucción pública

Presupuestos.—El alcalde de Labajos remite los Presupuestos de las escuelas públicas de aquella villa, formados por los respectivos maestros para el año venidero e informados por la junta local.

Clases de adultos.—El alcalde de Campo de Cuéllar comunica que con fecha 1.º del actual, han dado principio las clases nocturnas de adultos en la escuela del pueblo.

SESIONES DE AYER

Las Cortes

SENADO

La sesión de ayer se celebró bajo la presidencia del señor Montero Ríos, sin interés alguno.

CONGRESO

A las dos y cuarenta y cinco minutos de clara abierta la sesión el señor Canalejas. En las tribunas regular concurrencia, en los escaños 12 ó 14 diputados, en el banco azul los ministros de la Gobernación, Hacienda e Instrucción pública. Se lee y aprueba el acta de la anterior.

Entran de uniforme, el presidente del Consejo y el ministro de Estado.

Ruegos y preguntas

Los señores Villaverde (don Calixto) y Muro ruegan al Gobierno que se adopten medidas de protección en favor de las clases obreras de Castilla la Vieja.

La amnistía

El presidente del Consejo, de uniforme, sube a la tribuna y da lectura al proyecto de ley concediendo la amnistía.

Un grupo de diputados escucha en pie la lectura del proyecto alrededor de la tribuna.

Las escuelas laicas

El Sr. Pi y Arsuaga hace uso de la palabra en la interpelación sobre las escuelas laicas.

Dijo el orador que él, como el Sr. Lerroux, se declara conforme con las ideas de los textos que se explican en la Escuela Moderna. Protesta de que se haya atribuido a la propaganda que se hace en estas escuelas el suceso del 31 de Mayo, agravando así la situación en que se halla el fundador de dicho establecimiento, procesado por sus relaciones con el protagonista del hecho de la calle Mayor.

Afirma que al decir el Sr. Silió que la bomba del 31 de Mayo era la explosión de las ideas que se enseñan en la Escuela Moderna, señaló la cabeza del director y fundador de la escuela citada, que está sometido al fallo pendiente de los Tribunales de Justicia.

(Ocupa la presidencia el señor Lavina.) Dice que la verdadera teoría cristiana sobre la moral, es anarquista, y que las ideas fundamentales predicadas por Cristo son las que estimaba el señor Silió.

Añade que, según el Concordato, la instrucción pública está sometida a la inspección de los obispos, y sin embargo, ni siquiera el partido conservador ha exigido el cumplimiento de este artículo.

El señor Silió: Porque se considera derogado.

El señor Pi y Arsuaga: Yo lo considero derogado todo, y creo que no debemos hacer caso ninguno al Concordato.

Signe hablando el señor Pi y estudia las diferencias que separan las escuelas terrorista y anarquista, afirmando que esta es ilícita.

Manifiesta que en una merienda que organizaron 14 escuelas laicas de Barcelona se reunieron 1.300 niños, lo que prueba que hay un gran número de ciudadanos que no quieren llevar sus hijos a las escuelas religiosas.

Defiende el anarquismo intelectual, y glosando frases de Tarrida del Mármol, dice que el anarquismo no se realizará nunca, porque es la más alta expresión del progreso de la humanidad y por lo tanto, no se puede alcanzar nunca.

Protesta de que hayan sido tomadas a risa teorías tan importantes como la de la evolución y otras expuestas por Darwin.

Lee un párrafo del Fleury explicando el misterio de la Trinidad y dice que es un verdadero galimatías. (Algunas risas.)

El señor Andrade: ¿Eso es un lagarto que se ha colocado en el texto?

El señor Lerroux: En todas partes hay lagartos. ¿Y la serpiente del Paraíso?

El señor Silió rectifica en brevísimas palabras, diciendo que no tenía nada que contestar al señor Pi por el terreno a que este había llevado la discusión.

El presidente (señor Lavina): Estando ausentes los señores Noceval y Soriano, que tenían pedida la palabra en este debate, se suspende la discusión.

Presupuestos

(Nótase expectación en la Cámara.) Hace uso de la palabra el señor Navarrotreverter. Dice que los presupuestos se es-

tán discutiendo prolijamente, y añade que de seguir por este camino no se podrá cumplir el precepto constitucional.

Recuerda que el Gobierno presentó a su debido tiempo los presupuestos y los demás proyectos económicos, y afirma que la labor financiera del Gobierno no es hija del azar, sino fruto de una madura y seria deliberación.

Expuesto lo anterior, encarece la necesidad de que el precepto constitucional se cumpla, y declara que el actual Gabinete está dispuesto a ello, salvo un voto contrario de la Cámara.

Propone para ello que el presupuesto de gastos se apruebe con toda rapidez, dando por retiradas las enmiendas innecesarias y acortando los discursos de exposición.

En cuanto al de ingresos, podría aprobarse antes de las fiestas de Navidad el estado letra B, que se refiere a la apreciación general de los impuestos.

Hace uso de la palabra el señor Maura, manifestando que la minoría conservadora solo aprobaría el estado B cuando éste se modificase, pues en él se contiene precisamente la esencia de modificaciones muy importantes que conviene sean examinadas.

Aclara el señor Navarrotreverter lo que antes dijo, en el sentido de que sólo se aprueben las reformas a medida que vayan siendo examinadas con tal de que puedan tener eficacia desde 1.º de Enero de 1907.

A ello se aviene el señor Maura advirtiendo que considera innecesario el artículo adicional antes propuesto.

El Sr. Zulueta, que habla en nombre de los republicanos; después de insistir en que la discusión de los presupuestos no deja de ser una farsa en la forma en que se realiza, declara que no se opondrá a lo solicitado por el Gobierno, pero mediante dos condiciones: primera, que se discutan detenidamente las leyes especiales, y segunda, que el Gobierno cumpla lo prometido a los republicanos, esto es, que sea un hecho la amnistía.

En favor de los niños

Junta de señoritas

Anoche se reunió en la casa de la presidenta, señorita María Zúñiga, la junta directiva de la asociación *El Niño descalzo*, con asistencia de los fundadores de la expresada asociación, para tratar del próximo reparto de calzado, ropas y raciones de varios artículos de primera necesidad, entre los niños pobres que asisten a las escuelas públicas.

Examinadas las listas remitidas por los señores profesores de las citadas escuelas, se acordó conceder los donativos antes citados, a los ciento cuarenta niños que figuran en aquellas listas, tomando otros acuerdos (que se harán públicos después de ejecutados) en beneficio de otros niños que, por sus condiciones especiales, no pueden asistir a las escuelas.

El reparto del jueves

Las señoritas de Zúñiga, Láinez, Ruiz y Santiuste, que constituyen la junta directiva de *El Niño descalzo*, revelando los mayores entusiasmos en favor de los pequeñuelos, hicieron atinadas indicaciones, respecto del próximo reparto, acordando ve-

El sorteo de Navidad

El sábado próximo se verificará el tradicional sorteo de Navidad; en todas las reuniones se hacen cálculos de lo que a cada cual corresponderá, dada la cantidad que juegan y el premio que consideran seguro; y nosotros, para facilitar el trabajo a los eternos soñadores que todo lo esperan de la suerte, publicamos a continuación un estado, en el que, con gran facilidad, puede averiguarse la cantidad que corresponde a cada participación por los distintos premios de este sorteo, hecho el descuento del 1'20 por 100 que cobra el Gobierno:

Premios que hay en el sorteo de este año	Pesetas del premio	PESETAS que corresponden jugando			PESETAS QUE CORRESPONDEN JUGANDO				
		1 real	2 reales	3 reales	1 peseta	2 pesetas	3 pesetas	4 pesetas	5 pesetas
1 de 6.000.000	1.482	2.964	4.446	5.928	11.856	17.784	23.712	29.640	
1 de 3.000.000	741	1.482	2.223	2.964	5.928	8.892	11.856	14.820	
1 de 2.000.000	494	988	1.482	1.976	3.952	5.928	7.904	9.880	
1 de 1.000.000	247	494	741	988	1.976	2.964	3.952	4.940	
1 de 500.000	123'50	247	370'50	494	988	1.482	1.976	2.470	
1 de 250.000	61'75	123'50	185'25	247	494	741	988	1.235	
3 de 100.000	24'70	49'40	74'10	98'80	197'60	296'40	395'20	494	
3 de 90.000	22'23	44'46	66'69	88'92	177'84	266'76	355'78	444'60	
3 de 80.000	19'76	39'52	59'28	79'04	158'08	237'12	316'16	395'20	
3 de 70.000	17'29	34'58	51'87	69'16	138'32	207'48	276'64	345'80	
4 de 60.000	14'82	29'64	44'46	69'28	118'56	177'84	237'12	296'40	
5 de 50.000	12'35	24'70	37'05	49'40	98'80	148'20	197'60	247	
6 de 40.000	9'88	19'76	29'64	39'52	79'04	118'56	158'08	197'60	
11 de 30.000	7'41	14'82	22'23	29'64	59'28	88'92	118'56	148'20	
1.675 de 5.000	1'23	2'47	3'70	4'94	9'88	14'82	19'76	24'70	

NOTA Si en la presente tabla no estuviera la cantidad que haya jugado un individuo, como por ejemplo, 10 reales, tomará de la casilla 2 pesetas en unión de la de 2 reales, y su resultado será el mismo que se desea, y así sucesivamente con todas.

ficarle el próximo jueves, comenzando a las nueve de la mañana, por la Escuela graduada de niños.

También tomó la junta los siguientes acuerdos:

Consignar un expresivo voto de gracias para los señores Gobernador civil interino, señor Torre Bartolomé y Alcalde de la capital, señor Arango, por el concurso ofrecido para el mejor éxito de la actual campaña de *El Niño descalzo*.

Idem otra expresiva manifestación de gratitud para la Diputación, por la impresión gratuita en la imprenta provincial, del periodiquito infantil que también habrá de repartirse en las Escuelas, conteniendo trabajos de los más ilustres literatos y pedagogos españoles.

Dicha publicación aparecerá mañana.

Suspender por este año, pero sin abandonar el propósito, el establecimiento de una cantina escolar, en vista de las dificultades que ofrece, dada la premura del tiempo.

A propuesta de los fundadores se acordó también seguir la práctica que en los años anteriores, de que la junta directiva prorrogue sus funciones por todo el año próximo, si bien en el reparto que entonces se haga intervendrá la próxima junta directiva.

Telegrama de felicitación

Enteradas las señoritas, con especial complacencia, de la constitución en La Coruña de la asociación *El Niño descalzo*, constituyendo este hecho un timbre de gloria para Segovia, acordaron dirigir a *La Voz de Galicia*, importante periódico al que se

debe tan feliz iniciativa, el siguiente telegrama:

«Coruña.—*Voz de Galicia*.—Junta señoritas *Niño á scalzo* y fundadores asociación, reunidos para tratar del próximo reparto de calzado, ropas y alimentos, acordaron dirigir entusiasta felicitación señoritas coruñesas y *Voz de Galicia*, por iniciativa fundación sociedad protectora niños.—Presidenta, María Zúñiga.

Donativos

He aquí los últimamente recibidos:

Señorita doña Regina Torija, 5 pesetas.

D. Felicísimo Blánquez, 10 id.

TRIBUNALES

Audiencia provincial

Ante el Tribunal de esta Audiencia, se ha visto hoy en juicio oral y público, la causa instruida por el Juzgado de Cuéllar, contra Julián Gómez Callejo, acusado del delito de hurto.

Practicadas las pruebas, el representante de la ley señor Escosura, sostuvo sus conclusiones provisionales, pidiendo para el procesado la pena de 3 meses y un día de arresto mayor, accesorias, pago de las costas ó indemnización de 3 pesetas.

El letrado defensor señor Vega Arango, elevó también a definitivas sus conclusiones, solicitando de la Sala que sea absuelto su patrocinado, y que sean declaradas de oficio las costas, por entender que no ha cometido el delito que se le imputa.

SUETOS

Hemos tenido el gusto de saludar en esta ciudad, donde ha permanecido un día, al brillante alumno de

Folleto de EL ADELANTADO (84)

EL MISTERIO

de un crimen

NOVELA ORIGINAL

DE

XAVIER DE MONTEPIN

PRIMERA PARTE

La noche sangrienta

—¿Y qué debo hacer yo?—preguntó Lartigues.

—Tú vas a ir inmediatamente a la delegación holandesa, donde harás que te revisen el pasaporte. Conviene estar en regla... Transmitirás al secretario de la delegación los cumplimientos del abate Merys, su amigo.

—¿Nada más?

—Nada más por el momento... Pasemos a otra cuestión... Mauricio va a buscar desde hoy el rastro de la familia Bressolles. El Bressolles en cuestión era arquitecto... Si el Anuario general no dice nada sobre

él, es preciso preguntar a alguno de sus colegas, que de seguro habrán oído hablar de él... Es preciso preguntar también en las agencias de criados y sirvientes, pues puede que alguno conozca ese nombre... Es necesario proporcionarse una copia de la fé de bautismo de la bastarda Simona. Será fácil hacerse con dicha copia, pero no buscaremos a esa muchacha hasta que haya pasado el ruido que ha hecho sobre el asesinato de Jennv Stall y Jonathan Wild... Más adelante enviaremos a Mauricio a vic sus Braisnes. En este momento nuestra palabra de orden puede concretarse a lo siguiente: ¡Prudencia!

—La tendré—repuso el joven.

—¿Habéis leído los periódicos de la mañana?

—Si.

—¿Qué dicen?

—Lo que decían los de ayer noche... Se limitan a reproducir la noticia oficial enviada por el juzgado, sin añadir de su cosecha nada de

interés... He deducido de tal lectura que la causa no ha adelantado un paso, lo cual, además, era muy fácil de prever.

—¿Habéis ido a la Morgue?

—No, pero pienso hacerlo al salir de aquí.

—Perfectamente,—dijo el supuesto abate.—Ahora visitemos el hotel. Es indispensable conocer toda su distribución.

Los tres hombres recorrieron las habitaciones del entresuelo y el principal, y salieron al jardín donde se detuvo Verdier al llegar a la puerta condenada, como había hecho Lartigues.

—¿Qué es eso?—preguntó.

—Ya lo ves,—repuso el capitán, una puerta condenada con pesados cerrojos.

—¿A dónde da salida?

—Al jardín de la casa vecina que da a la calle de Ville de l' Eveque.

—¿Y qué casa es esa?

—Un antiguo hotel, convertido

en colegio de señoritas, bajo la dirección de la señora Dubief.

—¿Por qué existe esta comunicación?

—Porque los dos inmuebles pertenecían al mismo dueño, y creo que aun pertenecen hoy.

—Muy bien. Visitaré el colegio, veré de lo que nos puede servir esa vecindad, que tal vez tengamos que utilizar. No hay nada inútil en la vida para el que sabe aprovecharlo todo. ¿Hay algo más que ver?

—Nada absolutamente.

—Entonces no nos queda más que hacer; separémonos.

—¿No queréis almorzar conmigo para estrenar la casa?—preguntó Lartigues.

—Yo he tomado chocolate esta mañana al venir,—dijo Mauricio.

—A vuestra edad el chocolate es un aperitivo. Vuestro estómago reclama un alimento más sólido. Contaba con vosotros dos y he mandado preparar tres cubiertos.

El supuesto abate miró el reloj.

—Almorcemos, pues,—repuso

enseguida;—pero deprisa, porque tengo que hacer. No puedo dedicarte más que una hora.

—Será suficiente.

—Los tres comensales pasaron al comedor, donde les esperaba la mesa puesta, sobre la cual se veían viandas frías.

Sentáronse, sirviéndoles Domingo; comieron con buen apetito, bebieron y brindaron por el éxito del negocio que debía darles varios millones.

XXXIX

Los artículos publicados en los diarios de la mañana con respecto del doble asesinato cometido en la misma noche y por el mismo asesino, según parecía produjeron una impresión muy profunda.

Los parisienses estaban ávidos de adquirir detalles y visitar los lugares que fueran teatros de dichos crímenes, ó al menos del descubrimiento de los cadáveres.

Ya sabían muchos de nuestros lectores que sucedió lo mismo en

la Facultad de Farmacia, señor Arqueros, hijo de nuestro querido amigo don Agapito, inspector de la sociedad «Unión Resinera Española.»

El señor Arqueros ha salido para Villaverde de Iscar.

Ha dado á luz con toda felicidad una robusta niña, la esposa de nuestro buen amigo don Eugenio Alvarez.

Reciban los padres nuestra enhorabuena.

El Orfeón segoviano

Ha sido cedido galantemente por el señor Alcalde á una comisión del orfeón segoviano el salón de Saucispiritus, con objeto de celebrar en dicho salón una velada teatral en los primeros días del próximo mes de Enero, en cuya fiesta tomarán parte los socios del orfeón.

Entre las obras que ha escogido para su representación la Junta directiva, figura la aplaudida zarzuela «Los chicos de la escuela.»

Dicha Junta dá por nuestro conducto las gracias más expresivas al Alcalde señor Arango, por la atención de que ha sido objeto.

Ha fallecido en Garcillán doña Brígida González Arranz, senora estimadísima en aquella localidad.

A los hijos de la finada y á su hijo político don Nicolás del Molino, querido amigo nuestro, enviamos sentido pésame.

Movimiento de población

Según datos de la Dirección general del Instituto Geográfico y Estadístico, procedentes del Registro civil, el movimiento de la población en esta provincia, durante el pasado mes de Noviembre fué el siguiente:

Nacimientos 525, de ellos 15 ilegítimos. Natalidad por 1000 habitantes 3'22. Defunciones 379, clasificadas del modo siguiente: Fiebre tifoidea, 8; fiebres intermitentes y caquexia palúdica, 1; sarampión, 1; escarlatina, 2; coqueluche, 4; difteria y crup, 1; gripe, 18; tuberculosis, 19; enfermedades del sistema nervioso, 60; idem del aparato circulatorio y respiratorio, 101; idem digestivo, 88; idem genito-urinario, 12; septicemia puerperal y otros accidentes puerperales, 7; vicios de conformación, 10; senectud, 11; suicidios, 1; muertes violentas, 6; otras enfermedades, 29; resultando una mortalidad de 2'32 por 1000 habitantes.

Se ha dispuesto por Real orden que se considere del reemplazo de 1906 la agrupación de los mozos de años anteriores declarados útiles en la revista del actual, procediéndose, en su virtud, á la baja en filas de los individuos exceptuados del servicio, al ingresar en él los reclutas del alistamiento de 1905, á los cuales se unen los útiles de la revisión del año actual.

Escalafón del magisterio

Resueltas por la Junta provincial de Instrucción pública, las reclamaciones que se han hecho respecto al proyecto de escalafón del magisterio de esta provincia, bienio de 1906 y 1907, dicha Corporación en cumplimiento de lo determinado en el Real decreto de 27 de Abril de 1877, ha dispuesto la inserción en el «Boletín oficial», del escalafón definitivo que ha de regir en el expresado bienio.

Casa de Socorro

Hoy han sido curados en este establecimiento los heridos siguientes:

A las nueve y media, el joven de 13 años, Segundo Martín, de una distensión de ligamentos en la pierna izquierda.

—Y Juan Calvo, habitante en la calle de Carretas, de una herida cortante en el pabellón de la oreja izquierda, producida por una pedrada.

Aviso

Como podrán apreciar los lectores de EL ADELANTADO, por los certificados publicados en otro lugar del periódico, de los médicos, (todos conocidos) que han ensayado el *Elixir*

Vida Estomacal, es el preparado más eficaz que se conoce, para curar pronto y eficazmente, las enfermedades del estómago é intestinos por crónicas y rebeldes que hayan sido á otros tratamientos.

Este preparado se vende en todas las farmacias y droguerías, al precio de 14 reales botella.

En la «Gaceta» se ha publicado el anuncio convocando á los opositores á escuelas de 825 pesetas, para que, transcurridos quince días, se presenten á practicar el primer ejercicio de oposiciones en la Normal de Maestros de Valladolid.

El cuestionario lo publicará el Tribunal ocho días antes de comenzar dicho ejercicio.

De días

Hoy celebra su fiesta onomástica la distinguida señora doña María de la O, esposa de nuestro particular amigo don Félix Gila.

Reciba nuestra felicitación.

Anoche salió para Madrid, donde fijará su residencia, el Excmo. señor Marqués de Quintanar.

Se encuentra en esta Capital donde pasará unos días, el distinguido oficial de Correos, con destino en Valladolid, don Rafael Lorente.

Varias compañías de ferrocarriles acordaron abrir, desde 1.º de Enero, el servicio telegráfico público en todas las estaciones de las líneas.

HERNIADOS

Por 50 PESETAS podéis adquirir el *Cinturón electro-reductor (Braguero electro-magnético)* del Dr. M. Caldéro. Es el único inofensivo y cómodo, pues siendo elástico y careciendo de muelles y aceros, permite montar á caballo y dedicarse á toda clase de faenas. Es recomendado por los médicos, por que conteniendo simétrica mente la hernia y desarrollando una suave corriente electro-magnética, hace que el tejido cicatricial adquiera la fuerza perdida, llegando á desaparecer la hernia. Pídanse boletín de medidas y detalles al Dr. M. Caldéro, Parteu del Sol, 9, Madrid.

En las funciones religiosas celebradas por la asociación de «Hijas de María», ha llamado la atención la notable restauración de la Imagen hecha por el señor Ortega, al que felicitamos sinceramente por su hermoso trabajo.

Una caída

Anoche, en la calle de Juan Bravo, sufrió una violenta caída un conocido industrial de esta plaza, á consecuencia del estado en que se encuentra la citada calle, produciéndose algunas heridas, de las que fué curado en su domicilio.

Se encuentra más mejorado de la enfermedad que venía padeciendo, nuestro buen amigo el distinguido capitán de Infantería don Manuel Marcos.

Muy de veras nos alegramos.

Jaquecas, neuralgias, dolores de muelas y nerviosos, se curan en el acto con la Migrainina Sacristán.

Seis reales caja.

Cazadores denunciados

Se ha presentado una denuncia ante el Juzgado municipal de Valverde, contra los vecinos de Segovia Benito de Lucas, Pedro de Frutos y Juan Casin, los cuales se encontraban cazando en el monte «Lobones», sin estar autorizados por el propietario de la finca.

Licencias

Hoy se han expedido por el Gobierno civil, cuatro licencias de caza á favor de don Pedro Burguillo, don José González, don José Bartolomé y don Mariano Hernández.

Juzgado municipal Registro civil

En el día de hoy se han inscrito los nacimientos de Valentina Estrada Baeza y María de los Angeles Alvarez Parareda.

Quien sirve al libro, sirve á la inteligencia

Anuario Guía general de los Bañerios y Aguas minerales de España y Mediodía de Francia. Obra recomendada. 7'50 pesetas.

—RUIZ CASTELLANOS, «Lecciones de Metalurgia»; 5 id.

—TARJETAS POSTALES para felicitar PASCUAS desde 10 céntimos, todas muy caprichosas.

—P. MARIE, «Manual del aprendiz y del aficionado electricista». Tercera y cuarta parte á 2 id.

—M. MOREDA, «Comentarios y jurisprudencia á la Legislación Hipotecaria», 2 tomos, 20 id.

—JORGE OHNET, «La Décima musa»; 3 id.

—ANATOLE FRANCE, «Sobre la piedra inmaculada»; 3'50 id.

—URBANO, «La embajadora»; 2 id.

Todas las obras que se reciba se anunciarán por mediación de este periódico, y se ruega que aunque no las compren, pasen á examinarlas, que se encuentran á la venta en la Imprenta y Librería de Antonio San Martín, Juan Bravo, 44 y 46.

Núm. 21

D. SINFORIANO AGINAS,
Doctor en Medicina y Cirujía, Médico director de la Beneficencia provincial, y de tanta fama médica, dice:

Sr. D. Vicente Sacristán. Muy señor mío y amigo: con sumo gusto tengo la satisfacción de manifestar á V. que después de ensayar en diferentes casos su preparado *Elixir Vida Estomacal*, en todos ellos me ha dado excelentes resultados, regularizando las perturbaciones, funcionales, gastro-intestinales, siendo por consiguiente un medio poderoso y útil en todas enfermedades gástricas. Con este motivo tengo el gusto de felicitarle, y como médico director de la Beneficencia provincial, le ruego me remita unos frascos para emplearlos en los establecimientos provinciales, dándole anticipadas gracias. Sin más se repite suyo atmo. amigo y s. s.—
Doctor Acinas.

Alcance de Madrid

(Por teléfono)

5 tarde.

Bautizo

En la mañana de hoy, ha tenido lugar en el Real Palacio, el acto de administrar las aguas bautismales al Infante Luis Alfonso.

A la ceremonia, llevada á cabo con toda la solemnidad de costumbre en el salón de Gasparini, han asistido, á más de las personas de la Real familia, los señores Presidente del Consejo, ministros de Estado y Gracia y Justicia, el Nuncio de S. S., los Obispos de Sión y Madrid y el Embajador de Alemania.

Firma

S. M. el Rey ha firmado hoy un decreto autorizando al ministro de Hacienda para presentar á las Cortes un proyecto de recargo transitorio á los trigos extranjeros.

También ha sido firmado otro decreto dictando las bases á que se ha de ajustar el monumento conmemorativo del Sitio de Zaragoza.

Monedas de níquel

Ha quedado firmado hoy el decreto autorizando á la «Casa de la moneda», para proceder á la acuñación de treinta y dos millones, en monedas de níquel, de á real.

Conferencia

El ministro de Hacienda señor Navarrotreverter, ha celebrado una nueva conferencia con la Comisión de presupuestos, para tratar otra vez del de ingresos.

Según los bien informados, en esta entrevista se ha llegado á un acuerdo.

Tranquilidad

Las corrientes que en todos los círculos y en el Congreso se notan son de completa tranquilidad en vista de la transacción habida entre el señor Navarrotreverter y la Comisión de presupuestos.

Congreso

Bajo la presidencia del señor Laviña, se ha declarado abierta la sesión del Congreso.

En escaños y tribunas, poca concurrencia.

BOLSA

COTIZACIÓN DE HOY

Interior.....	81'35
Amortizable al 5 por 100...	99'95
Acciones del Banco.....	441'00
Acciones de Tabacos.....	400'50
CAMBIOS	
París á la vista.....	9'20
Londres á la vista.....	27'56

G. Cano.

MONTE Y PINAR

Se venden las maderas y leñas carbonables de un monte de encina en término de Bernardos. Se arriendan para su resinación, dos pimpolladas en término de Muñrián. Para tratar con su dueño, don Pedro Escorial, residente en Bernardos.

Ama de cría

Soltera, de 19 años, leche de un mes, se ofrece para casa de los padres; en la Administración de este periódico darán razón.

VENTA DE PINOS

Tendrá lugar en pública subasta el día 20 del actual, de 613 pinos maderables, en Marazoleja. Para enterarse del pliego de condiciones, dirigirse á Marcos Herranz, en Marazoleja.

Ama de cría

Joven, de excelentes condiciones, desea para casa de los padres. Dirigirse á María Tardón, en Marazoleja (Segovia.)

Mercados

BARCELONA	
Se vendió trigo de Salamanca á 40'50 reales; Zamora, á 40; Sanchidán á 41. Han llegado 54 vagones de trigo.	
MEDINA DEL CAMPO	
Los precios que han regido en este mercado han sido los siguientes: Han entrado 250 fanegas de trigo vendiéndose á 38'50 reales las 94 libras.	
PEÑAFIEL	
Los precios que han regido en este mercado han sido los siguientes: Trigo á 38 y 39 reales fanega de 94 libras. Centeno, á 25 reales. Cebada, precio de venta en los Almacenes del Puente, á 20 reales.	

IMP. DE EL ADELANTADO.

Redenciones á metálico

A los mozos del reemplazo de 1907, que han de ser sorteados el día 10 de Febrero de dicho año

El **Banco Aragonés de Seguros**, con domicilio en Zaragoza, Coso, 31, Sociedad Anónima, constituida legalmente con arreglo á las leyes vigentes y con un capital de 2.500.000 pesetas. Admite seguros del sorteo de dichos mozos, para ser redimidos á metálico por las Cajas del Estado. También admite seguros dotales, para niños y niñas, de 1.000 á 5.000 pesetas. Para precios y detalles, dirigirse al Representante del Banco Aragonés en Segovia, **D. Jesús Rodríguez**, Plaza Mayor, núm. 5, 2.º

FIGURAS FINAS PARA NACIMIENTO
VÉASE EL GRAN SURTIDO QUE PRESENTA LA ACREDITADA CASA

La Concepción,

así como el variado surtido de las últimas novedades de Medallas, Devocionarios, Rosarios y toda clase de objetos religiosos y propios para regalo.

Artículos de piel, de escritorio, papelería, estampas, tarjetas de felicitación y menaje para escuela.

Especialidad en Imágenes y objetos de metal para Iglesia.

LIBRERIA RELIGIOSA
PLAZA MAYOR, 44 y 45,
SEGOVIA

Aspirantes á Secretarios de Ayuntamientos
de menos de 15.000 habitantes

Se hallan á la venta, al precio de UNA peseta el cuaderno, las CONTESTACIONES AL CUESTIONARIO DE EXÁMENES

Están completos los de Gramática y Derecho Administrativo y en publicación los de Aritmética, Contabilidad y Hacienda pública. Toda la obra constará de 30 cuadernos. Suscripción 20 pesetas, obra completa, incluido Programa y Reglamento.

Se remite á provincias, franco de porte

Ayuntamientos de más de 15.000 habitantes

También tienen en prensa la Biblioteca Legislativa de la *Gaceta de Madrid* las CONTESTACIONES A TODOS LOS TEMAS de estos exámenes, con la colaboración de distinguidos catedráticos y publicistas. Precio del cuaderno, UNA peseta. La obra constará de 40 cuadernos. Por suscripción, 30 pesetas con el Programa y Reglamento. Remítase á provincias, libre de todo gasto. Pedido de ejemplares y prospectos:

Compañía Arrendataria de la «Gaceta» Pontejos, 8, Madrid,

SECCION DE ANUNCIOS

Ultramarinos finos
y carros de transportes a la Estación
DE
SANTIAGO BARROSO
Calle de Reoyo, 11

El dueño de este acreditado establecimiento, deseoso de corresponder cuanto pueda al creciente favor de su numerosa clientela, regala 25 céntimos, en el número 33.394, para el sorteo de Navidad, á cada persona que haga en este establecimiento 6 25 pesetas de gasto, así como también otros 25 céntimos por cada paquete de chocolate de la casa de Lomban de Astorga y de otras acreditadísimas fábricas.
¡A por el gordo de Navidad en el número 33.394!

ESTOMACALINA
ALFAGEME
El más radical de los preparados existentes para combatir y curar todas las afecciones del Estómago ó Intestinos.—Unico ensayado en la mayoría de los Hospitales de España y recomendado por los clínicos más eminentes. Después de usar los demás preparados tomar la **Estomacalina, Alfaceme** y notareis alivio á la primera dosis. En las principales farmacias y en la del autor, **Conde de Romanones, 8 y 10, Madrid.—Precio, 4 pesetas.**

JARABE DE RABANO YODADO
de GRIMAUT Y Cia
Recetado por los médicos en lugar del jarabe antiescorbútico y del aceite de hígado de bacalao, para combatir el linfatisimo, el usagre, las erupciones de la piel en los niños pálidos, enclénques y delicados, para resolver las glándulas del cuello y reanimar el apetito.
8, rue Vivienne, PARIS, y en todas las Farmacias.

Almacén de Trapos
DE
Ramón Serveró e Hijo
Casa fundada en 1884

En este acreditado establecimiento se compra toda clase de trapos, huesos, metales, hierros fundidos y dulces y demás objetos pertenecientes á esta industria.

Precios que rigen en los trapos:
Blanco de primera y segunda, envueltos, 22 pesetas los 100 kilos; trapo de punto, á 40 pesetas id.; id.; paño desforrado, á 23 pesetas id.; id.; estopa, á 19 pesetas id.; id.; indianas envueltas, á 5 pesetas id.; id.; alpargatas de cáñamo limpias, á 10 pesetas id.; id.; idem de yute, á 2 pesetas id.; id.; astas de vaca y carnero, grandes, á 17 id. id.
Esta casa compra á iguales precios que en Madrid.
Se compra paja de centeno, con cabeza ó sin ella, á buenos precios.

NO CONFUNDIRSE
Ramón Serveró e Hijo
Cañueles, 20

Sombrerería y Zapalería
DE
CLAUDIO MORENO,
Plaza del Corpus, 10
Grandes surtidos en sombreros y gorras de todas clases y precios.
EFECTOS PARA MILITARES
Completo surtido en las diferentes clases de calzado, desde lo más superior hasta lo más corriente y económico.
Todo á precios muy convenientes

Gran Sastrería
y Ropas hechas
DE
José Neira

En este antiguo y acreditado establecimiento se han recibido grandes surtidos de géneros para la confección, á precios baratísimos, como igualmente de ropas hechas á cualquier precio, como son:
Capas de hombre desde el infimo precio de 10 pesetas y los trajes desde 15 pesetas.
Toda clase de ropas de hombre, joven y niño, á precios nunca vistos.
Este sí que es un verdadero regalo de Pascuas.
No comprar sin visitar este establecimiento.

Calle de Cervantes, núm. 3
(ANTES REAL DEL CARMEN)
Sastrería de Neira

JARABE FENICADO DE VIAL
combate los microbios ó germenos de las enfermedades del pecho, es de eficacia segura en las **Tos, Resfriados, Catarros, Bronquitis, Gripe, Ronquera, Influenza.**
PARIS, 8, rue Vivienne, y en todas las Farmacias.

Morrhuel Creosotado
De CHAPOTEAUT
Contiene los principios activos de la creosota de haya, asociados al Morrhuol; poderoso microbicida, constituye el remedio más eficaz que se conoce contra **Bronquitis, Catarros rebeldes, Tisis laringea, Concusión, Enfermedades del pecho** en 2.º y 3.º grado.
PARIS, 8, RUE VIVIENNE, y en todas las Farmacias.

BENEDICTINE
Licor exquisito
Tómese una copita después de la comida, y se verá su efecto y se verá.

CENTRO BARCELONÉS QUINTAS

Autorizado por la ley de 30 de Junio de 1887

Dirección general: CARMEN, 42, 1.º
Barcelona

Esta antigua Asociación que suscribe anualmente en toda España miles de pólizas y que ha redimido siempre á todos sus asociados por 750 pesetas, ofrece á las familias interesadas en la próxima quinta, como lo ha hecho en las anteriores, la condición inmejorable de permitir que los interesados depositen su dinero en el mismo pueblo ó donde quieran, sin que la Dirección se incaute de los capitales hasta la época de la redención de los mozos. Esta condición es la única que asegura á las familias el capital de sus pólizas, ya que no tienen que desembolsarlo ó mandarlo á ninguna parte ni nadie puede hacer uso de él.

Para prospectos, relaciones de asociados de la última quinta que darán fé del comportamiento de esta Asociación, informes y suscripciones, á nuestro Delegado D. Mariano Tejero.—San Valentín, 4, principal.—Segovia.

VINO Y JARABE DE DUSART
El Lacto-Fosfato de cal contenido en el Vino y Jarabe de DUSART es un reparador de los más enérgicos. Afianza y endereza los huesos de los niños raquiticos, evita el torcimiento de las piernas, devuelve el vigor y la actividad á los adolescentes decaídos y linfáticos, y á los que están privados de apetito, fatigados por un crecimiento muy rápido ó los estudios.
Las mujeres embarazadas que recurren al Vino ó Jarabe de DUSART soportan su estado sin fatiga alguna, sin vómitos y dan á luz criaturas robustas.
El Lacto-Fosfato de cal dado á las nodrizas enriquece su leche, preserva y cura á los niños de la Diarrea verde y de las enfermedades de desarrollo. Con su benéfica influencia la dentición se efectúa sin cansancio ni convulsiones.
PARIS, 8, rue Vivienne, y en todas las Farmacias.

CEREVISINA
(LEVADURA SECA DE CERVEZA)
Este medicamento, bien dosificado y de fácil conservación, posee en ligero volumen, igual actividad que la mejor levadura fresca, sin presentar en sus efectos la irregularidad de ésta. La expendencia en forma granulada para facilitar su empleo, y se disuelve rápidamente una vez en contacto con el agua.
La Cerevisina da maravillosos resultados en el tratamiento de los furúnculos, que hace desaparecer. En enfermos dañados de psoriasis, herpes ó eczema, ha tenido el mejor éxito, mejorando en breve el estado general. La Cerevisina se recomienda también en el tratamiento del acné, de la urticaria, etc. La Cerevisina no ocasiona como ciertas levaduras frescas, pesadez de estómago ó gases ácidos, los dispépticos pueden usarla sin inconveniente.
PARIS, 8, rue Vivienne, y en todas las farmacias.

La Unión y El Fénix Español
COMPANIA DE SEGUROS REUNIDOS
Agencias en todas las provincias de España, Francia y Portugal
42 años de existencia
Seguros sobre la vida—Seguros contra incendios
Subdirectores en Segovia, Sres. Pasagali y Compañía.
Plaza Mayor, número 41, planta baja.

EMULSION NADAL
Única con 80 por 100 aceite hígado bacalao Noruega 1.º glicero-fosfatos á hipofosfitos cal, sosa y glicerina.
ES LA MEJOR Y MÁS AGRADABLE
Analizada por Dcs. Bonet de la Universidad de Madrid, y Codina Langglin de Barcelona; con aprobación y dictamen de los Colegios de Médicos y de Farmacéuticos de Barcelona y de eminentes Doctores.
Es crema fluida, blanquísima, inalterable, alimento, golosina; medicamento tónico estimulante del desarrollo físico, crecimiento huesos, salida dientes. Eficaz para niños y viejos, personas débiles, embarazo y lactancia, enfermedades constitutivas, con valencencias, diabetes, gota, dolores, nervios, tos, bronquitis, tisis, escrófulas, linfatisimo, raquitismo etc.
MEDALLA DE PLATA, Exposición Atenas 1903. Venta: Farmacias y droguerías.

APIOLINA CHAPOTEAUT SALUD DE LAS SEÑORAS
(NO CONFUNDIRLA CON EL APIOL)
Es el más enérgico de los emenagogos que se conocen y el preferido por el cuerpo médico. Regulariza el flujo mensual, corta los retrasos y supresiones así como los dolores y cólicos que suelen coincidir con las épocas, y comprimentan á menudo la salud de las Señoras.
PARIS, 8, rue Vivienne, y en todas las Farmacias

ALLCOCK'S PLASTERS
PARA Mal de Garganta, Tos, Resfriados, Bronquitis, Pulmones Debiles, y para las partes sensitivas y doloridas del estómago, el Emplastro de Allcock deberá aplicarse según se vé en el grabado.
Insista en obtener el de **Allcock**
TENGA PRESENTE—Que los Emplastos de Allcock, se han vendido á millones durante mas de 50 años. Como todas las cosas buenas, han sido imitados; pero solamente en apariencia. Se garantiza que no contienen Belladona, Opio, ni veneno de ninguna especie.
Píldoras de Brandreth
Fundada 1752. Puramente Vegetales. Siempre Eficaces.
Es una medicina que regula, purifica y fortalece el sistema.
DE VENTA EN LAS BOTICAS DEL MUNDO ENTERO.
Agencia en España: J. BELLAS y CA., Barcelona.